## STRATEGIE ET CHARTE ECHE

Dans le cadre des formations, l'Institut de Richemont a choisi de proposer des séjours pédagogiques internationaux.

La mobilité est l'un des moyens privilégiés pour favoriser l'autonomie et la confiance en soi ainsi que les valeurs de tolérance et de compréhension mutuelle. Au-delà des langues étrangères, les projets européens et internationaux contribuent à l'acquisition de l'ensemble des compétences clés. Convaincu par ces observations et en accord avec le projet d'établissement, l'Institut de Richemont a fait de l'ouverture internationale un de ses axes prioritaires.

L'expérience acquise confirme la progression de tous nos apprenants en créativité, responsabilisation, maturité, entraînant chez eux mieux être et développement de compétences.

Les projets de type Erasmus+ sont une opportunité pour insuffler une nouvelle dynamique dans le domaine de l'international. En effet, ce type de programme relevant des instances européennes permet de réduire les freins à la mobilité des élèves lors de la recherche d'emploi, de comparer des pratiques professionnelles et de développer leur autonomie et leur capacité d'adaptation.

Erasmus a pour objectifs d'une part de favoriser la connaissance et une meilleure compréhension de la diversité des cultures, des langues européennes, d'autre part d'aider les jeunes à acquérir les qualifications et les compétences de base nécessaires à leur développement personnel, à leur activité professionnelle future et à une citoyenneté européenne active.

L'Institut Richemont a une culture internationale de longue date qui s'est réalisée à travers différentes expériences et notamment pour les plus récentes :

Année	Destination
2020	Lituanie
2021	Majorque
2022	Portugal
2023	Hongrie

Ainsi, c'est tout l'Institut Richemont qui est mobilisé dans cette démarche car des mobilités de personnels en Europe ont été organisées afin de leur permettre d'appréhender le ressenti des apprenants lors de ces séjours. Se mettre à la place de nos apprenants permet à l'Institut d'être plus efficace dans l'accompagnement en amont de chaque mobilité. L'ensemble de l'équipe professionnelle est également impliqué dans l'organisation et l'accueil de mobilités entrantes. Des maîtres de stage, Portugais, Allemands, Sardes... ont été reçus à l'Institut. Cette structuration en lien avec le consortium porté par la FRMFR permet de mettre le pilotage de projets européens et internationaux au cœur de nos pratiques pédagogiques.